

年号が「令和」に変わりました。気持ちも新たに皆様と共に励んでいきたいと思ひます。
若葉が美しく緑の風を感じる季節になりました。爽やかな風によって子ども達の声が聞こえてきます。進級して一ヶ月が経ち、外遊びが活発になってきました。また、この季節の自然物に触れる機会も保育に取り入れて、子ども達と共に興味も深めていきたいと思ひます。

大型連休の後、子ども達も疲れが出やすくなりますので、体調管理も気をつけて過ごしていきたいです。ご家庭の方でもよろしくお祈りします。



今月の予定

- 9日(木) 避難訓練
- 14日(火) 保育参観 (3・4・5歳児)
- 15日(水) 保育参観 (0・1・2歳児)
- 17日(金) 内科検診 (0・1歳児)
- 20日(月) 園外保育 (3, 4, 5歳児)
- 23日(木) お誕生日会

- ☆英語 13日(月) 27日(月)
- ☆体操 8日(水) 15日(水)
22日(水) 29日(水)

☆新しい先生を紹介します。吉川 史葉先生です。うめ・もも組担当です。よろしくお祈りします。

☆5月14日と15日は保育参観があります。お子様の園での様子を見て頂き、製作や遊びを通して親子の触れ合いのひとつを過ごして頂きたいと思ひます。

☆5月20日(月)～24日(金)にトライやるウィークの為、高須中学校の生徒さんが来られます。

☆5月20日(月)の園外保育(京都 西本願寺)の詳細については、後日お知らせします。

☆5月8日(水)より、きく・ゆり・ふじ組の園児は、水筒を持って来て下さい。水筒は、子どもが開閉しやすい物で、衛生上の観点より、コップまたは、ストローがついている物を用意して下さい。(名前も記入して下さい)水筒の紐ははずして下さい。ペットボトルは不可です。

☆お子様のお迎えは、お子様が心待ちにしておられますので、お仕事が終わられたら、速やかにお迎えに来て頂きます様お祈り致します。

☆暖かくなるにつれ布団にも汗をかくようになりました。衛生面より毎週金曜日にはシーツの交換を必ずお祈りします。

また、布団を持って帰って家で干して下さい。上靴も汗をかき、臭いもしますので、毎週必ず持って帰り洗して下さい。

☆持ち物や衣類、上靴や外靴(同じデザインもあります)にも、大きくはつきりと名前の記入をお願いします。

☆お腹がすくと力が出ませんので、朝食を摂ってから登園して下さい。



沈んでしまいます。音がしないので隣にいても気付かないという訳です。

社会整備や救急体制、ご両親への啓蒙などで大事に至るケースは減りつつありますが、普段から子供にとって危険な場所やものは何かチェックしておく必要がありますね。

志水医院 志水孝久 鳴尾町2-9-10

園医より

不慮の事故

子どもは日々成長していくため、特に乳幼児においてはある日突然想定外の動きを始め、日常生活の中で思いもかけない事故に巻き込まれることもあり、発達段階に応じた注意が必要です。

子どもの事故は「ころぶ」、「落ちる」、「ものがつまる等」が多くヒヤッとされたこともあるかと思ひます。

ひとつ例をあげると水の事故で多い場所は家庭の浴槽で、「乳幼児は静かに沈む」と言われています。これは本能的溺水反応とよばれ、溺れた状況を理解出来ず、呼吸するのが精いっぱい、バシャバシャしないで静かに



き く



ゆ り

年長となり、子どもたちは少しずつ一番大きいお兄ちゃん・お姉ちゃんということを感じつつあります。そのことに喜びを感じている子ども達の、その気持ちを大切にしながら関わっていきたいと思います。

今月は、保育参観や遠足で西本願寺にも行きます。全ての行事が最後ということも自覚をもってほしいと思います。又、楽器に触れたり、曲を聞いて体を動かすなど、音楽を取り入れていきたいと思っています。

※暑くなり、汗もよくかくので、引き出しの中に服の予備を多めに持ってきて頂くようお願いします。

☆お気に入りの絵本は

「ばけばけばけばけ ばけたくん」です。



ふ じ

ふじ組での生活にも少しずつ慣れ、朝みんな笑顔で挨拶してくれて嬉しいです。晴れた日は園庭に出て、チューリップの観察をしたり、ダンゴ虫を探したり、追いかっこなど楽しんでいます。朝の体操・ジョギングもとっても張り切っているふじ組さん。「今日はジョギングある？」と聞いてくれます。気候の良い季節ですので今月も戸外でたくさん遊びたいと思います。ふじ組になり体育指導や英語もスタートしています。ご家庭でも園での楽しかったいろんな話を聞いてあげて下さいね。

※汗ばむ日も増えてきました。着替えの回数も増えます

ので、引き出しの中の確認をお願いします。

☆お気に入りの絵本は「だれかな？」です。



も も

進級園児は、新入園児のお友達の様子を気にかける姿も見られたり、うめ組の時から親しんでいた手遊びや体操を繰り返し楽しみ、活発に遊びながら過ごさせています。

新入園児は、新しい環境や保育教諭にも少しずつ慣れてきて、保育教諭の後を追いかけたり、こちらの話しかけに笑顔で返してきてくれる事も増えました。歌や手遊びの際には、リズムに合わせて体を左右に揺らし楽しむ姿が見られます。今月も、季節の歌や手遊びなど繰り返し楽しみ、安心してのびのびと過ごせるようにしたいです。

※便が出たとき等シャワーをすることもありますので、

ロッカーの中にバスタオルを入れておいて下さい。

☆お気に入りの絵本は「まあるい たまご」です。

きゅうしょく

新年度が始まり、一ヶ月が過ぎました。慣れないお子様も少しずつ落ち着いてこられたのではないのでしょうか。子ども達にとって園の給食が毎日の楽しみとなります様に、安心安全でおいしい給食を心をこめて作っていきたいと思っています。

乳児さんクラスで、まだお家で食べておられない食材や調味料は省く事になり、栄養価も半減します。出来るだけ

進級し新しい部屋での生活は戸惑うこともあったと思いますが、困っている姿よりも「2階の部屋が楽しい」「大きくなって嬉しい」という姿の方がたくさん見られているようで、嬉しく感じています。

今月は準備して頂いたピアノの唄口を使って、ピアノに触れていきたいと思っています。おうちでもどんな様子だったかなどお話を聞いてあげてください。また、保育参観、園外保育がありますので、子ども達はとても楽しみにしてします。体調面の方も留意して頂けますと有難いです。よろしくお願いします。

☆お気に入りの絵本は「ジャックとまめのき」です。

さくら

さくら組になって、お部屋の雰囲気や生活リズムにも少しずつ慣れてきました。気温も暖かくなってきて、戸外でアリやダンゴムシを少し怖がりながらも興味津々に見たり、春の自然に触れたり、お友達と言葉を交わしながらお店屋さんごっこや模倣遊びをして元気いっぱい楽しんでいます。トイレの場所も変わりましたが使い方も慣れて、戸惑うことなく積極的に行っています。個々の成長やペースに合わせながらトイレトレーニングを進めていきたいと思いますので、ロッカーにパンツやズボンを多めにに入れていただくようお願いします。

☆お気に入りの絵本は「おしくらまんじゅう」です。

うめ

保育教諭を探しては一生懸命にハイハイをして来てくれたり、笑顔を見せてくれることが増えており、園での生活に少しずつ慣れてきているのだと嬉しく思っています。今月も子どもたち一人ひとりが安心して生活できるように1対1での関わりを大切に、安全面に配慮しながら一緒に遊んでいきたいと思います。疲れが出やすい時期でもありますので、子どものペースに合わせてゆったりと過ごし、日中の様子や家庭での様子を伝え合いながら体調の変化に気づけるようにしていきたいですね。

※便が出たとき等シャワーをすることもありますので、

ロッカーの中にバスタオルを入れておいて下さい。

☆お気に入りの絵本は「ぱっちり おはよう」です。



園の給食のリズムに近づけていきたいと思っています。色々なメニューや食品に慣れて、なんでも好き嫌いなく食べることが出来るようになる事を、大切に考えています。省く物が無くなります様にお家でもご協力を宜しくお願い致します。